



Por primera vez en la historia: El Ejército, la Infantería de Marina y la Armada no tienen líderes confirmados por el Senado

- Oliver Heyer
- [17/8/2023](#)

El 14 de agosto, la Armada de Estados Unidos se convirtió en la tercera rama del ejército estadounidense que no tiene un líder confirmado por el Senado. El senador de Alabama Tommy Tuberville mantiene el bloqueo de los nombramientos militares para protestar en contra de la política abortista del Departamento de Defensa, que paga los viajes de los miembros del servicio para someterse a abortos.

Durante una ceremonia de relevo en la Academia Naval de Annapolis, Maryland, el secretario de Defensa de EE UU, Lloyd Austin, dijo:

Debido a esta retención general, a partir de hoy, por primera vez en la historia del Departamento de Defensa, tres de nuestros servicios militares están operando sin líderes confirmados por el Senado. (...) Esto no tiene precedentes. Es innecesario. Y es inseguro. (...) Esta retención arrolladora está socavando la preparación militar de Estados Unidos.

El verdadero peligro: el general Austin culpa de la falta de liderazgo en el ejército a una postura de principios adoptada por un senador contra una política militar ideológicamente impulsada. La realidad es que la crisis de liderazgo en el ejército de Estados Unidos es mucho más profunda que la falta de unos pocos líderes confirmados por el Senado.

El ejército de Estados Unidos lleva décadas impulsando una agenda cada vez más izquierdista. Sus prioridades han pasado de defender los intereses globales de Estados Unidos mediante la preparación militar a promover el transgenerismo y otras formas de inmoralidad. Los líderes de pensamiento conservador han sido expulsados y sustituidos por personas que obedecen lo políticamente correcto.

La profecía dice: en nuestro artículo de junio-julio de 2006 "[Hombres de guerra" desvaneciéndose](#), el redactor gerente de *la Trompeta*, Joel Hilliker, escribió sobre cómo se profetizó esta tendencia en Estados Unidos:

El profeta Isaías predijo un enorme vacío de liderazgo que asolaría a las naciones modernas de Israel y Judá. Quizá este escenario no se cumpla en ningún lugar de forma más dramática y preocupante que en el ejército de Estados Unidos.

Lea Isaías 3:1-3. Entre los líderes masculinos cuya ausencia está profetizada en nuestros días se encuentran el "hombre poderoso", el "hombre de guerra" y "el capitán de cincuenta": *hombres fuertes, valientes, campeones, guerreros y generales. Es evidente que el pronunciamiento de Isaías incluye un ablandamiento entre el personal militar*

El general Austin tiene razón al decir que el vacío de liderazgo de los militares no tiene precedentes, es innecesario, inseguro y socava la preparación militar de la nación. Pero lamentablemente se ha equivocado en el diagnóstico de la causa. En realidad, se trata de una maldición que Estados Unidos está sufriendo por haber dado la espalda a Dios y haber abrazado la inmoralidad y el pecado.